

# なかよく 令和6年度 2月号 かしこく 150th Anniversary 元気よく

令和7年2月28日 文責 黒木 幸博

人権学習&人権集会



2月20日(木)、人権リーダーの進行の下、人権集会がありました。各学年の取組について、学年人権リーダーが中心となって発表しました。人権教育は「何度も」「繰り返し」が大切です。ご家庭でも、「自他の人権を大切にする」ご指導をよろしくお願ひします。

## お知らせ

年度末の行事をお知らせします。

3月21日(金)修了式(全学年)

23日(日)卒業式 3年生以下休み

24日(月)～春休み(4月7日まで)

26日(水)退任式

## 学校HPの紹介

子供たちの日々の様子を紹介しています。右のQRコードからご覧ください。



## 150周年記念行事 ミュージカル公演

2月14日(金)、150周年記念行事として、平成音楽大学こども・未来創造学科の学生にミュージカル「いつまでもともだち(原作:新沢としひこさん)」を公演していただきました。

「いつまでもともだち」は、4年生が1年間かけて作り上げた卒業記念作品です。作品の内容に加え、学生の笑顔、真剣な姿が子供たちの心に響いたようです。音楽や表現の楽しさ、すばらしさを改めて感じることができました。



全ての150周年記念行事を無事に終えることができました。関係者の皆様、たいへんお世話になりました。

そして、令和6年度も残り1ヶ月となりました。6年生は卒業に向けた準備、他の学年も、進級に向けた準備や今年度のまとめに取り組んでいます。

## 記念植樹

2月17日(月)、毎年恒例の卒業記念植樹がありました。延期が重なり、今年度は子供たちだけの植樹でした。(何度も延期となり、保護者の皆様にはたいへんご迷惑をおかけしました。)しかし、子供たちは、楽しそうに、そして心を込めて植樹していました。



## 校長より

### 校長室前の【今月の言葉】

「戦争は人の心の中で生まれるものであるから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」

国連ユネスコ憲章に記されている言葉です。

ロシアとウクライナの戦争がはじまり3年になりました。終息どころか、戦争や分断は世界全体に広がっているように感じます。

6年生が学習発表会で伝えたように、私たちは、戦争のない世の中をつくるなければなりません。そのために私たちにできること、まずは私たち一人一人の心の中に「平和のとりで」をつくることからやっていきましょう。

今月行われた人権学習や人権集会も、「平和のとりで」づくりの一つです。